

HMI Intersyndicale, ASA Garde d'enfants et GREVE le 10 mai

HMI en visio le 8 avril 2021 de 14h30 à 15h30.

A contexte exceptionnel, mesures exceptionnelles !!!

Jeudi 8 avril, les secrétaires généraux vous proposent de les écouter lors d'une HMI en visio. Cette HMI nationale se fera en dehors du réseau Intranet DGFiP via une chaîne de diffusion propre à l'intersyndicale et sera relayée via les réseaux sociaux des organisations syndicales.

Les agentes et les agents qui seront en HMI pourront suivre et participer via un chat à cette dernière par l'intermédiaire de leur téléphone portable, tablette ou ordinateur personnel (un courrier intersyndical a été adressé à la DG pour qu'aucune restriction ne soit opposée aux personnels). Vous recevrez les codes d'accès par un mel des syndicats nationaux.

Comme pour une HMI « classique », vous arrêtez de travailler pendant une heure pour assister aux débats. La direction est prévenue, aucun agent ne peut être empêché de participer à cette réunion virtuelle. De plus, cette HMI à distance sera enregistrée et disponible a posteriori via les sites syndicaux respectifs pour les agentes et agents qui n'auront pu se connecter à cette dernière.

ASA garde d'enfants

Avec le nouveau confinement qui s'abat sur nous depuis ce matin se repose la question délicate des gardes d'enfants pendant 4 semaines.

Pour Solidaires Finances Publiques, il est absolument inenvisageable de pouvoir concilier garde d'enfants (en vacances ou en cours à distance) et télétravail. Les parents devant garder leurs enfants à la maison doivent pouvoir automatiquement bénéficier d'une ASA Covid, un point c'est tout. Si elles et ils subissent néanmoins le télétravail, la direction doit accepter que les résultats du travail rendu soient dégradés par rapport à une situation optimale.

Grève lundi 10 mai

Une journée intersyndicale de grève DGFiP aura lieu le 10 mai 2021.

Cette journée est légitime à plus d'un titre, avec le mécontentement grandissant sous fond de campagne IR, notamment dans les centres de contact, les SIP, mais aussi dans les trésoreries et dans les services qui gèrent le fonds national de solidarité. L'investissement des CID qui ont configuré des milliers de postes informatiques dans des conditions sanitaires très dégradées, et les services de proximité qui se sont aussi très investis pour permettre d'augmenter la capacité de télétravailleurs de la DGFIP (VPN) et permettre aux collègues dans les directions de pouvoir télétravailler avec le moins de bugs possible (et là aussi un fort investissement de la part des informaticiens pour corriger les bugs le plus vite possible avec des effectifs assez réduits) doit être reconnu. Et les restructurations en cours de multiples services avec le NRP, et l'impact des suppressions d'emplois, sont autant de bonnes raisons de faire grève.

Pour l'intersyndicale DGFiP, il y a là un terreau de mobilisation fondé sur des revendications légitimes des personnels. L'objectif est de fixer un calendrier à moyen et long termes, cette période doit servir de catalyseur, et mener à la convergence des luttes de l'ensemble du collectif DGFiP.